



Los finalistas del primer campeonato de veteranos de pelota a mano del pasado año 1969, los primeros de la derecha son el eibarrés Eugenio Olariaga y el ermuatarra Ignacio Gorrochategui.

de los equipos que participa en el II Campeonato Escola de pelota a mano, traemos hoy al equipo del Colegio de la Salle, ubicado en el barrio de Azitán.

Para ofrecer sus noticias de pelota del centro, el en Alberdi, a quien preguntamos:

—¿Cómo se ha desarrollado la competición en la fase local?

—El ambiente ha sido grande, al igual que elevada la participación. *(Anverso)*

nas figuras?

—Se vislumbran algu-

—Es prestaturo anticipar sobre dicho particular; pero hay muchachos que apuntan buenas maneras y, sobre todo, en la mayoría de participantes, hemos observado una gran afición, que es uno de los objetivos primordiales que persiguen estas clases de competiciones.

—¿Estado actual de la competición?

—Ha finalizado.

*Infantiles A:*